

DERNIERE HEURE

M. MAC DONALD ADRESSE UN APPEL AU PEUPLE ANGLAIS

Londres, 31 décembre. — A l'occasion du Nouvel An, le premier ministre adresse un message au peuple anglais pour lui demander de continuer son appui au Gouvernement...

Une encaisseuse de Juvisy est attaquée et dévalisée en plein jour

Une encaisseuse d'un contentieux de Juvisy, Mme Lecomte, 40 ans, a été attaquée en pleine grande rue de Juvisy, ce matin, vers 11 heures, par deux individus qui se sont enfuis, après lui avoir dérobé sa sacoche contenant une somme de 15.000 francs.

Nouvelles Sportives

Les épreuves sportives de la Fête du Fresnoy

Le champion, Noël Carlier, bat le record du Nord de demi-fond et s'attribue le titre de champion d'Europe de vitesse. Parmi les festivités organisées hier soir aux Etablissements Fresnoy par l'Union Tourquennoise, la Cliquette Scolaire et l'Association Amicale et Mutuelle de la Ville de Tourcoing, le sport avait une part prépondérante.

UN APPEL DU PRÉSIDENT HINDENBURG AU PEUPLE ALLEMAND

Berlin, 31 décembre. — Dans un appel adressé ce soir au peuple allemand, devant le microphone de la station radiophonique de Berlin, le Président Hindenburg a d'abord souligné qu'il se croyait qualifié pour adresser à la fin de l'année 1931, des épreuves, quelques paroles bien intentionnées au peuple allemand pour l'aider à supporter la détresse actuelle.

Dans la presse régionale

Le Progrès du Nord annonçait hier que des circonstances particulièrement pénibles obligent à interrompre momentanément le Pègre — sa publication. Le Progrès du Nord, qui était dans sa soixante-cinquième année d'existence, avait été fondé par M. Gustave Masure.

LE CHOMAGE DANS LES MINES ET LE CONTINGENTEMENT DES CHARBONS

M. Maes, président de la Fédération régionale des Syndicats de mineurs d'Anzin, du Nord et du Pas-de-Calais, vient d'adresser une lettre à M. Pierre Laval, attirant son attention sur la situation créée par le mauvais fonctionnement du contingentement des charbons.

DEUX JOURNALISTES JAPONAIS ASSASSINÉS

Tokio, 31 décembre. — On mande de Yui Keou à l'Agence Yengo que pendant ce qui a été le détenu de Tien Tchouang Tai était affaibli du fait du séisme, les bandits ont déclenché une contre-attaque ce matin et ont livré combat à la garnison japonaise inférieure en nombre.

RENSEIGNEMENTS COMMERCIAUX

Table with columns: COTONS, LIVERPOOL, 31 décembre. Importations, 24.100. Anaires, baisse 5; Brésiliens, hausse 5; Egyptiens, baisse 3 à 5.

CHANGES A L'ETRANGER

NEW-YORK: sur Paris, 232 6/8; Cab, 234 1/2; 23937; sur Bruxelles, 18.62.

UN CYCLISTE EST TUÉ PAR UN AUTO A BEUVRY-LEZ-BETHUNE

Jeu de nuit, une auto conduite par M. Yvon Jean, commerçant, à Ibergues, a happé, en le doublant à Beuvry-lez-Bethune, un cycliste, M. Louis Delamalle, 40 ans, cultivateur, à Beuvry.

Un Roubaisien, repris de justice dangereux, est arrêté pour vol d'un manteau de fourrure, à Lille

Un individu, nommé Dubar, repris de justice dangereux, a été arrêté mercredi soir par la Sûreté de Roubaix, à la suite d'indication de la Sûreté de Lille.

Un manifeste d'Hitler à l'occasion du Nouvel An

Berlin, 31 décembre. — Le journal Hamburger Fremdenblatt publie un manifeste adressé aux membres du parti national-socialiste par Hitler, à l'occasion du Nouvel An.

L'AGITATION COMMUNISTE EN ALLEMAGNE

Berlin, 31 décembre. — Suivant les journaux, les communistes de Hambourg auraient l'intention de déclencher la grève dans le port de Hambourg, le 2 janvier.

Dans la Légion d'honneur

Armée — Réserves. Commandeurs: Infanterie: Amiot, colonel du centre de mobilisation 12; officier d'infanterie: Zollikofer, chef de bataillon du centre de mobilisation 13; Perizier, capitaine du centre de mobilisation 12; Grosjean, colonel du centre de mobilisation 12.

ON COMPTE EN ITALIE 1.500.000 FAMILLES D'AU MOINS SEPT ENFANTS

Rome, 31 décembre. — On apprend que l'enquête accomplie par l'Institut central de statistique sur les familles nombreuses en Italie a permis de constater qu'il existait dans la péninsule 1.500.000 familles comprenant au moins sept enfants.

Instruction publique

Paris, 31 décembre. — Par décret rendu sur la proposition du ministre de l'Instruction publique et des Beaux-Arts sont promus ou nommés: Au grade d'officier: M. Paul Anré, directeur du théâtre national de l'Opéra; Louis Hauteœur, conservateur du Musée du Luxembourg; Georges Suarez, homme de lettres; Maurice Alain, professeur honoraire, directeur des services parisiens des Dorniers Nouvelles de Strasbourg.

Le Prince héritier d'Ethiopie débarque en France

Marseille, 31 décembre. — S. A. R. Asfaou Wessien, prince héritier d'Ethiopie, qui est arrivé ce matin, à bord du Lotus, vient en France pour rendre la visite qu'il a faite à Addis Ababa, le maréchal Franchet d'Espèrey, lors des fêtes du couronnement de S. M. Haile Selassie.

Une circulaire de M. P. Laval pour l'application de la loi sur l'outillage national

Paris, 31 décembre. — Pour l'application effective aussi rapide que possible de la loi sur l'outillage national, M. Pierre Laval a adressé aux préfets une circulaire le 27 décembre.

Les Chinois se replient en désordre vers la grande muraille

Tokio, 31 décembre. — Les Japonais poursuivent les Chinois sans arrêt. Les troupes chinoises se replient en désordre vers la grande muraille.

L'assassinat d'un meunier près d'Auch

Auch, 31 décembre. — Le fait est d'Auch a été alerté par le maire de Villeneuve d'Azay, qui a gardien de Samoret, qui venait de découvrir un attentat criminel dont avait été victime le meunier de Villeneuve d'Azay, M. Ladore Dartigues, âgé de 51 ans, et s'est transporté sur les lieux.

Une aéronaute française tente de battre le record de distance en sphérique

Paris, 31 décembre. — M^{lle} Veber, une des rares femmes aéronautes françaises, brevetée l'année dernière, a quitté hier soir, à 23 h. 30, le parc de l'Aéro-Club de France, situé sur les coteaux de St-Cloud, à bord d'un sphérique de 600 mètres cubes, seule à bord.

Quatre individus se livrant à un honteux trafic sont arrêtés à Lille

À la suite d'une minutieuse enquête, le Nord de Lille a arrêté les nommés M^{rs} Fretier, 20 ans, et Charles Fretier, 23 ans, demeurant rue Saint-Sauveur et deux jeunes gens de 17 ans, qui se livraient à Lille et dans les mines à un trafic honteux.

PETITES NOUVELLES

Participation étrangère à la Fête de Paris. — Malgré les difficultés provoquées par l'insécurité des échanges les nations étrangères ont participé à la Fête de Paris en mai 1932. Certaines expositions collectives présentèrent une importance particulière, la plupart des nations tenant à s'affirmer sur le marché français en vue de la reprise des affaires.

M. Maurice Dubrulle PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION LAITIÈRE INTERNATIONALE prêche la confiance

Nous reproduisons ci-dessous le texte d'un article qui paraîtra aujourd'hui dans le Nord de Lille, sous le titre de «Prêche de confiance», par M. Maurice Dubrulle, dans un journal allemand, la «Textil Zeitung».

En m'adressant à souhaiter une bonne et heureuse année 1932 à ses lecteurs, le «Textil Zeitung», à la fois me confie une mission agréable et m'impose un devoir.

C'est en fait une mission agréable de venir souhaiter une bonne année à ceux qui vivent de vivre 1931, qui ne laissent que de déplorables souvenirs, mais qui est donner une lueur d'espoir que l'an qui vient aura la blessure des 365 jours qui l'ont précédé.

Pour créer une atmosphère de confiance, il faut rendre aux peuples le sentiment qu'ils sont interdépendants, que le malheur de l'un fait le malheur de l'autre, et que la loi des vases communicants, vraie en physique, est également vraie en politique internationale.

A Paris, Gandhi faillit être poursuivi pour tapage nocturne

Paris, 31 décembre. — Le passage de Gandhi à Paris aura des suites inattendues. En effet, le Mahatma a failli être poursuivi pour tapage nocturne et, faute de pouvoir l'attendre, les plaigistes se retournèrent contre le propriétaire de la maison où Gandhi est descendu pendant son passage à Paris.

Les Japonais vont garnir de troupes la grande muraille pour empêcher le retour des Chinois

Tokio, 31 décembre. — Trente quatre trains de troupes japonaises ont quitté Moukden, en direction de Kouang Tze.

LA SANTE DE M. BRIAND

Paris, 31 décembre. — Contrairement au bruit qui a couru dans la soirée il est inexact que M. Briand ait souffert. Le ministre des Affaires étrangères va profiter des fêtes du Nouvel An pour prendre quelques jours de repos.

UN JUGEMENT INTÉRESSANT POUR LES ANCIENS COMBATTANTS

Paris, 31 décembre. — Le Tribunal des pensions de la Seine vient de rendre un jugement intéressant pour les anciens combattants qui ont formé leur demande de pension en vertu de la loi du 6 janvier 1920 et qui réclament le paiement des arrérages de ladite pension depuis son point de départ légal.

Une aéronaute française tente de battre le record de distance en sphérique

Paris, 31 décembre. — M^{lle} Veber, une des rares femmes aéronautes françaises, brevetée l'année dernière, a quitté hier soir, à 23 h. 30, le parc de l'Aéro-Club de France, situé sur les coteaux de St-Cloud, à bord d'un sphérique de 600 mètres cubes, seule à bord.

QUATRE INDIVIDUS SE LIVRANT A UN HONTEUX TRAFIC SONT ARRÊTÉS A LILLE

À la suite d'une minutieuse enquête, le Nord de Lille a arrêté les nommés M^{rs} Fretier, 20 ans, et Charles Fretier, 23 ans, demeurant rue Saint-Sauveur et deux jeunes gens de 17 ans, qui se livraient à Lille et dans les mines à un trafic honteux.

de les recevoir au seuil d'une année nouvelle. Une crise économique, d'une ampleur exceptionnelle, s'est abattue sur le monde, atteignant à des degrés divers tous les pays. C'est la déplorable conséquence du long et douloureux conflit qui a dévolé l'Europe, détruisant une part importante de ses richesses et bouleversant l'économie mondiale.